dans le ciel des Yvelines

Un technicien a vu une « chose » Turch'ld samuela avec deux lumières brillantes posses et rondes, comme deux lunes rapprochées

Un objet « brillant comme un soleil et de forme circulaire » a été vu, l'autre matin, dans le ciel des Yvelines, par un habitant de Vernouillet, M. James Boulanger, 46 ans, technicien supérieur aux établissements Chrysler-France à Poissy, demeurant 74, le Parc, à Vernouillet.

Selon les déclarations que M. Boulanger a faites aux gendarmes de Triel, chargés de l'enquête, l'engin était arrêté à 300 mètres du sol, au dessus de la plaine de Chanteloup-les-Vignes.

— Non, je n'ai pas été victime d'une hallucination, a affirmé M. Boulanger. Je me rendais avec mon fils, en voiture, à Andrésy, quand j'ai aperçu l'engin. Il était alors 8 h 14 très exactement.

» Cet « engin » comportait 2 lumières bien immobiles dans le ciel et toutes 2 allumées, à la manière de projecteurs : 2 lumières claires, brillantes et rondes, comme 2 lunes très rapprochées.

lumineux plongeant vers le sol de 20 à 30 fois le diamètre du point lumineux. Puis, la lumière de droite s'est éteinte progressivement, cependant que le faisceau diminuait d'intensité, avant de disparaître. Quant à la 2° lumière, elle s'est éteinte rapidement. »

Or, le même jour, à peu près à la même heure et à 800 mètres de là, M. Pierre Amorison, habitant à la même adresse que M. Boulanger, devait apercevoir dans le ciel « 2 faisceaux lumineux très rapprochés ».

Quoi qu'il en soit, les gendarmes ne devaient relever sur les lieux aucune trace, ni le moindre indice donnant à penser que la « chose » en question aurait pu s'y poser, ne fût-ce que quelques secondes. R.D.

Parisien Libéré 25 janvier 1974

O.V.N.I. dans le ciel de Denain

VALENCIENNES. — Des traces d'O.V.N.I. ont été aperçues, l'autre soir, par un habitant de Denain, près de Valenciennes.

que j'ai vu 2 objets lumineux dans le ciel, qui se dirigeaient dans le sens sud-nord », a déclaré M. Franco Pavonne, qui a précisé que l'engin, qui se déplaçait en silence, ne pouvait, en aucun cas, être un avion. Toujours selon le témoin, les 2 boules, d'une lueur orange et parfois aveuglante, ne donnaient pas l'impression de suivre une trajectoire bien définie.

Ainsi, en moins d'un mois, des objets volants non identifiés se sont manifestés, à maintes reprises, dans la région du Nord, no tamment à Maubeuge, Hulluch, Féchain et Denain.